

中の島地区町内会連合会ニュース

第139号

発行：中の島地区町内会連合会

発行日：平成30年9月28日



台風21号の影響も残るなか、9月6日には札幌市内でも震度6弱を記録した「平成30年北海道胆振東部地震」が発生しました。被災された全ての皆さまにお見舞いを申し上げます。この地震では、大規模な停電のほか市内でも断水、道路の陥没など、かつて経験したことのない厳しい状況になりましたが、この混乱を乗り越えられるなかで得られた経験・教訓も多かったことと思います。この教訓を今後に生かしつつ、一方で、震災後の立て直しに向け、街のにぎわいを取り戻すことも大切です。この中の島からも「おもてなし」の心あふれる街の魅力を発信していきたいですね。



中の島神社祭典



9月8日（土）、9日（日）中の島神社の祭典が行なわれました。8日の子ども相撲には幼児から小学生まで約40人の参加がありました。幼児相撲のかわいさと高学年の取り組みの迫りに会場は大いに盛り上がりました。9日は神輿渡御が行なわれ、中の島一元を練り歩きました。両日とも天候に恵まれカラオケ大会、演芸なども大勢の観客で溢れていました。



パークゴルフ大会



9月23日（日）豊平川緑地パークゴルフ場（22条大橋下）において、第17回中の島地区連パークゴルフ大会が開催されました。始めに山本地区連体育部長の開会宣言後、昨年度団体優勝トロフィーの返還、選手宣誓で大会がスタートしました。皆さん、真剣にそして和気あいあいとゴルフを楽しんでいました。大会終了後は、中の島会館にて、成績発表が行われました。



大会に参加された皆さん、準備・設営された皆さんお疲れ様でした。

【成績】	団体総合の部	1位	二区第4町内会	2位	二区第1町内会	3位	二区第3町内会
	個人男子の部	1位	佐藤さん（一区第3町内会）	2位	吉田さん（一区第1町内会）		
		3位	森田さん（二区第2町内会）	4位	高橋さん（一区第1町内会）		
		5位	河田さん（一区第2町内会）				
	個人女子の部	1位	郡さん（二区第4町内会）	2位	沢木さん（三区第2町内会）		
		3位	平野さん（二区第3町内会）	4位	中根さん（二区第1町内会）		
		5位	森田さん（二区第2町内会）				

秋の交通安全街頭啓発



9月21日（金）環状通りと中の島通りの交差点において「秋

の交通安全運動街頭啓発」を実施し、町内会、交通安全母の会、交通安全指導員の方々のほか、豊平区まちづくりパートナーである警備防犯協会の皆さん10名も加わって、約70名が安全運転やスピードダウン、シートベルトの着用などをドライバーに呼びかけました。秋の行楽シーズン安全運転を心がけましょうね。



あいあいお月見の会

9月14日(金) あいあい
ゆういんぐでお月見会が開催
されました。ステージには「ほおず
き」や「すすき」が飾られ、プレ
ゼントももらって参加した子ども
たちは大喜びでした。また、「地域
学び隊」として豊平区の若手職員3名も加わって人
形劇も行われ、最後には、みんなで笑顔あふれる集
合写真を撮りました。この日は三か月に一度の「あいあいバザー」も行われ、かわいい
服や靴などが並べられました。バザーの売上は年末のクリスマス会などのプレゼント代
として使わせていただきます。



二区連絡協議会ソフトボール大会

9月1日(土) 中
の島二区連絡協議会
の親睦ソフトボール
大会が行われました。二区4町内の親睦を図る目的で
開催されたこの大会も今年で39回目を迎えました。
普段慣れない競技に珍プレー、好プレーが続出で
楽しく気持ちのいい汗を流しました。清々しい運動の後は応援してくれた観客も
交え、ジンギスカンや焼きそばを食べながら幅広い年齢層で和気あいあいと交流を
深めました。今年の優勝は二区第1町内会でした。運動後の食事はとても美味しく
話も弾みます。世代間交流の場にこのような催しはとても有意義です。ずっと続けてほしいですね。



一区第3町内会旅行会

9月1日(土) 当町内
会恒例の“親睦日帰り旅
行会”を実施致しました。参加者45名が中の島を
出発、最初の目的地の小樽市祝津“おたる水族館”を目指しました。快
晴無風の絶好の旅行日和で、水族館では館内見学の後、“オタリア・イル
カ・ショー”観覧で童心に帰って貰いました。次に芸術の秋が近付いて来
ていることから大人に戻って「小樽芸術村」、似島美術館・ステンドグラ
ス美術館・旧三井銀行小樽支店の三館で美術鑑賞をしてもらいました。
「小樽老舗のニュー三幸」で昼食後、運河散策や買い物、北海道ワイン工場で見学と試飲と、童心に帰っ
たり大人に戻ったりで1日を過ごしました。



中の島小学校英語総合学習

中の島小学校6年生の英語、総合的授業の一貫
で、二区第3町内会の北村さんによる「時計台の
歩み～創設から現在まで～」の紙芝居の講義がありました。

Have you entered Sapporo Clock Tower? (訳：時計台の中に入ったことがありますか?)
の質問にはさすが6年生、理解をした5人が手を挙げていました。
時計台は1878年に完成。1912年までに完成した72の時計塔のうち、現在ま
で当時の姿のまま残っているのは札幌時計台だけだということです。
時計は豊平川の石50キロ分の石、鐘を鳴らすの
に150キロの石が使われ、同じ石がずっと使わ
れているという終盤の話には、座り続けていたお
しりをむずむずさせていた6年生も興味深げに聞
き入っていました。



問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ

<http://www.nakanoshima.jp.org/>